
令和6年5月28日

通常総会 要望・質問

No. 質　　　　問 回　　　　答

1

（南ヶ丘5丁目交差点）倉石3139号線から南ヶ丘・日の浦線の道路へ出る

時、歩行者及び自転車が見えにくい為、カーブミラーを設置して欲しいで

す。（ジャングルひろば付近です。）

歩道手前に一時停止があり、車道に出るまで徐行して頂ければ安全と考え

ます。ただし、一時停止後に歩行者・自転車が見えにくいのは確かですの

で、確認用ミラーを市に要望しておきます。

2
近所に郵便ポストが欲しい。最寄りのポストまで高齢者には遠くて不便し

ている。（牛頸2丁目）

数年前から郵便局に設置をお願いしておりますが、新設は難しいようで

す。再度、設置願いを出しておきます。

3

高齢化に伴う問題として、1年もの長い間高齢者が組長の仕事をするのは

辛いものがある。区でその点を考えて、うまく運営できるようにしてほし

い。

高齢化に伴って隣組長の担い手が減ってきており、区の重要課題と認識し

ています。今後、回覧の電子配布等、隣組長の負担を軽減する方策を検討

いたします。

4 指示標識の再塗装（停止線や止まれ) 市へ路面標示の再塗装を要望しました。

5 カーブミラー周辺の枝木の伐採
個人所有の庭木は勝手には伐採できません。近隣住民の方から剪定等をお

願いして下さい。改善しない場合は、区からも要望をお伝えします。

6 平野神社から久冨内科方面への子どもの飛び出し防止対策 注意喚起の道路標示等を市へ要望します。

7
公民館のスピーカーが聞こえない（音が反射して）。緊急の場合、役目を

果たせない。マイクを町内所々設置してはどうか・・・。

市役所と公民館職員で確認しました。市役所からスピーカーの貸与また

は、KBCテレビのデータ放送で確認をお願いします。

8 軽トラ、個人用に（有料）で貸し出し希望（庭樹等運ぶ）

現在、事故時の責任問題があり、個人への貸し出しは行っていません。貸

し出し要望があることは承知しておりますので、一日保険や移動距離等を

条件に貸し出せるか検討します。

9

のむら整形外科側のカーブミラーの角度が変わってます。たぶんトラック

がぶつけてずれたかもしれません。元に戻せますか？上から下りてくる

車、自転車、歩行者見えにくいです。（バラの家側からの角度）

西側から降りてくる車が歩行者や自転車を確認できるよう、一つのミラー

を意図的に正面へ向けています。

10

公園清掃作業終了後に配布される大野城市指定ゴミ袋の件で要望が御座い

ます。ゴミ袋30L（中）から45L（大）の変更を検討できますでしょう

か。使用頻度の多いゴミ（大）が喜ばれると思います。

隣組で準備されているお礼のゴミ袋です。隣組内でご相談ください。
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11

田んぼの横の道を横断される方をよく見かけます。小さなお子様も横断さ

れています。車がよく通る道でキケンなので横断歩道もしくは注意表示等

の設置を希望します。

横断歩道設置又は標識を市へ要望します。ただし、横断歩道は警察署に設

置基準に満たない場合は困難です。

12

自宅前の通学路、白線及び緑の線が消えています。同じく排水溝の蓋の交

換をお願いします。蓋の隙間が大きくて子供達が物を落としたりしていま

す。先日は、ガラスのビンを無理に落として、割れていました。以前も要

望しておりましたが・・・。よろしくお願い致します。学校近くは、整備

されています。市役所に言うべきでしょうか？

数年前から市へ要望を出しておりますが、予算等もあってまだ実現してい

ません。継続的に要望を出していきます。

13
宮野台中央公園の木が大きくなり、落葉清掃が大変なので剪定伐採をお願

いしたい。
公園樹木は夏場は木陰にもなり必要なものです。

14 宮野台倉庫の撤去をお願いしたい。現在は不使用。 市所有ですので、撤去要望を出します。

15 市役所の公表している世帯数と総会の世帯数が異なるのはなぜですか。
区費の納入世帯が2世帯または3世帯同居でも同一生活費となって1世帯分

となり、世帯数の差異が大野城市データと異なります。
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